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同志社校友会大阪支部 

同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

 

１、 日時場所 

 ６月２３日（月）、１９時～２１時、於関西文化サロン 

 

２、 出席者 

吉本相談役・原支部長・杉原副支部長・播島副支部長・宮本専務理事・花岡

執行理事・杉山執行理事・吉田常任理事・新田常任理事・小池常任理事・丸

山常任理事・石瀬常任理事・久田常任理事・高井常任理事・井上常任理事・

小川常任理事・岩浅常任理事・柴田常任理事・中川常任理事・ 

新常任理事 湯浅様・鷲見様・鈴木様・新村様・早瀬様・久川様・三宅様・長田様 

新理事   木嶋様 

 

３、 原支部長挨拶 

６月２１日・校友会評議委員会及び、校友会本部総会の状況につき報告いただく。 

「世界学生環境サミットⅰｎ京都」の寄付金（１６３．５万円）の件で、全国の先陣

を切ることができた。 

又、ＬＣＣの活動状況についても発表、特にＨＬＣ（東大阪）の活動成果に期待する

ところが大である。 大阪支部の看板であり、産学連携の成功例を期待したい。 

 

４、 総会委員会報告 

○ 杉山執行理事より、常任理事会に先立つ、総会準備委員会の打ち合わせ結果を踏

まえ、「準備状況と運営内容」につき資料に基づき順次報告いただく。  

特に更なる動員活動への協力と、葉書の返信につき徹底。 「年会費」の送金に

ついても協力依頼があった。 

○ 総会に先立つ「理事会」の運営と留意点については、宮本専務理事（進行役）か

ら説明があった。 

○ 「活動報告」＝産官学連携支援活動の運営・次第については、花岡執行理事（Ｌ

ＣＣ副会長兼事務局長）から内容につき報告・説明があった。 

○ 「抽選用商品」については、７月４日締め切りで、柴田常任理事（取りまとめ担

当）まで連絡いただきたい旨申し合わせる。（商品はヒルトンホテル・同志社大

学校友会大阪支部気付けで送付いただき度） 

○ 「招待者」については、大学・他支部分は把握できているものの、ＬＣＣ関係・

学生関係等については状況を把握、杉山執行理事宛報告いただき度。 

○ 特に、「新入社員の招待」につき各社のご協力いただきたい旨、宮本専務理事か



ら再徹底・依頼があった。 

 

５、 ホームページ委員会報告 

小川常任理事（ＨＰ委員長）より、メルマガについては８月常任理事会で案を提示、

９月上旪を目処に発行予定で準備が進んでいること～トップページの状況・バナー

広告のイメージ（個人３０００円～法人１万円予定）等につき説明いただく。 

 

６、 会則委員会報告 

杉原副支部長より、会則委員会における検討結果を踏まえ、変更箇所につき趣旨説

明いただく。 特に異論・問題はなく、総会に提出、承認いただく予定。 

 

（以上までの点につき、吉本相談役からは、自分たちの時代には参加者も少なく、

寂しい思いをした。現執行部のおかげで常任理事会の出席者も多く、会の運営内容

も充実してきており大変結構なことである。今後とも協力したいとのコメントをい

ただく） 

 

７、 ＬＣＣ近況報告 

 花岡執行理事よりレジュメに基づき、「６月１５日・第二回ＬＣＣ総会並びに第六回

同志社コラボネット」に対するご協力につきお礼申し上げる。 又、「ＬＣＣ東京」

が８月１日・キックオフの予定で準備が進んでいることにつき報告があった。 

 

８、 ＲＥクローバー倶楽部活動報告 

 鷲見常任理事（ＲＥ代表世話人）より、「ＲＥクローバー倶楽部・兵庫支部」の設立

につき報告があった。 

 

９、 大阪同志社クラブ近況報告 

 丸山常任理事（同志社クラブ代表世話人）より、次回例会は７月２２日開催予定であ

る旨報告いただく。 

 

１０、 樹徳会近況報告 

 吉田常任理事（樹徳会・大阪支部長）より、７月３日・講演会＝抱常任理事講演予定

（ガーデンシテイクラブ）～９月６日、恒例の早稲田大学との対抗ゴルフ（枚方国際）

～７月より理事を一新し、新体制となる旨報告いただく。 

 

 

 

 



１１、 同経会大阪支部設立準備状況報告 

 播島副支部長より、小川常任理事（座長）とのパートナーシップで、校友会発展のた

めに「大阪プロジェクト」という形で設立したいという趣旨説明と、経過報告があり

ました。来年度２月くらいを目処に発起会（第一回）を開きたい旨報告があった。 

 

１２、 世界学生環境サミットⅰｎ京都報告 

 宮本専務理事より、各社からの寄付状況と、総会にて片山副学長宛に目録を贈呈する

予定である旨報告がありました。 

 

１３、 その他近況報告 

 小池常任理事より、「ＨＬＣ」の活動状況～湯浅常任理事から、若手経営者育成のた

めに「のぞみ塾」をスタートしたいという趣旨・経過説明がある。（原支部長より、

ぜひＬＣＣと連携し、大学等とも組みながら大阪支部ならではの特徴ある大学支援事

業・連携活動に育てていただきたいとのコメントがある） 

 

 
（文責：執行理事 花岡） 

（加筆：専務理事 宮本） 


